

ag 6.12.2018




Herrn Kreistagsvorsitzenden
Karl-Heinz Funck
Riversplatz 1 – 9
35392 Gießen

DER VORSITZENDE

Claus Spandau

Konrad-Adenauer-Haus
Spenerweg 8
35394 Gießen
Telefon 06 41 – 4 10 56
Fax 06 41 – 4 10 54
E-Mail info@cdu-giessen.de

Vorlage Nr.: 0783/2018-1

Gießen, 6.12.2018

Haushaltsänderungsantrag zum Haushaltsplan 2019

Einstellung von Planungsmitteln zum Um- und Ausbau des Streckenabschnitts der K28 im Bereich der Brücke über die A480 zwischen der Gießener Weststadt und Krofdorf-Gleiberg im Produkt 54.2.01.01 Kreisstraßen

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Funck,

die CDU-Fraktion stellt folgenden **Haushaltsänderungsantrag** zum Haushaltsplan 2019 und bittet darum, diesen sowohl im Kreistagsausschuss für Infrastruktur, Umwelt und Energie als auch im Haupt- und Finanzausschuss zur Beratung vorzusehen:

Der Kreistag des Landkreises Gießen beschließt:

Im Produkt 54.2.01.01 Kreisstraßen werden 50.000 Euro für Planungsmittel zum Um- und Ausbau des Streckenabschnitts der K28 im Bereich der Brücke über die A480 zwischen der Gießener Weststadt und Krofdorf-Gleiberg eingestellt.

Begründung:

Die Kreisstraße 28 befindet sich im Bereich der Brücke über die A480 zwischen der Gießener Weststadt und Krofdorf-Gleiberg in einem schlechten Zustand. Zudem ist die Straßenbreite sehr eng, sodass dieser Streckenabschnitt sowohl für Autofahrer als auch für Radfahrer Gefahren birgt. Die K28 stellt eine stark genutzte PKW- und Radverbindung, insbesondere für Schüler und Arbeitnehmer aus Krofdorf-Gleiberg und Launsbach zu Schulen und Arbeitsplätzen in Gießen dar.

Der Landkreis Gießen ist Straßenbaulastträger, sodass es Aufgabe des Landkreises ist, den angesichts der verkehrlichen Anforderungen erforderlichen Um- und Ausbau dieses Streckenabschnitts anzustoßen. Die Brücke selbst befindet sich im Eigentum des Bundes. Mit der Einstellung von Planungsmitteln soll das Verfahren des Um- und

Ausbau des betroffenen Streckenabschnitts eingeleitet werden. Ziel ist eine Machbarkeitsstudie, an deren Kosten sich auch der Bund, die Stadt Gießen und die Gemeinde Wettenberg beteiligen sollen.

Mit freundlichen Grüßen



Claus Spandau
Vorsitzender der CDU-Kreistagsfraktion